

# *Canciller cubano destaca resultados de nuestro país frente a la pandemia de COVID-19*

---



La Habana, 22 dic (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, destacó este martes en Twitter los resultados de nuestro país en el enfrentamiento a la pandemia de la COVID-19 y

aseguró que la gestión de Gobierno en la nación tiene como prioridad al ser humano.

El canciller cubano afirmó que pese a los retos que ha impuesto la pandemia desde marzo pasado, cuando se detectaron aquí los primeros casos, Cuba no registra muertes de embarazadas, niños o personal sanitario.

Recordó que en territorio cubano se ensayan cuatro candidatos vacunales anti-COVID-19 (Soberana 01, Soberana 02, Abdala y Mambisa) y prestan servicios 17 laboratorios de biología molecular, de cuatro que existían antes de la pandemia.

"A pesar de los retos impuestos por la COVID19, nuestro país no registra muertes de embarazadas, niños o personal sanitario, se ensayan 4 candidatos vacunales y se dispone de 17 laboratorios de biología molecular. La gestión de gobierno en Cuba tiene como prioridad al ser humano", tuiteó el canciller.

Según fuentes oficiales, los 17 laboratorios de biología molecular con que cuenta Cuba ampliaron considerablemente las capacidades diagnósticas en el país, que dio un salto de 100 a más de 15 mil exámenes de PCR (Reacción en Cadena de la Polimerasa) diarios, para detectar el virus SARS-CoV-2. (Fuente: [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/242812-canciller-cubano-destaca-resultados-de-nuestro-pais-frente-a-la-pandemia-de-covid-19>



**Radio Habana Cuba**